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Themen

Holzwerkstatt
Betonsockel - Schalung finassieren und dann Betonieren.
Wir müssen noch 9 25KG Säcke Beton besorgen. 
Stützbalken aktuell nicht mehr in der Flucht - 3-4 cm  Angleichen, weniger aufs Lot denn auf Flucht und Waage bei den Querbalken
Armierung? Korb ist over, zwei Stangen reichen, auch durchgehend auf Fundament. Korb unmöglich wg. Betondicke über Stahl
Aussenfassade
Gerüst wird in der KW33 aufgestellt so das es ab der KW34 von uns genutzt werden kann.
Bestandsaufnahme: -> Welches Material müssen wir besorgen.

Fugenmörtel sollte da sein (Türmchen)
Putz ist sehr hart, schien aber soweit OK. Check, wenn das Gerüst steht/Plane weg ist.

Keller
Die Kohlen werden immer weniger :)
Ein Container wär cool für mal größer Aushub-Action  AWG fragen
Bernsteinzimmer
Matthias Hampe war am Wochenende hier und hat begeistert davon erzählt das er vor Kurzer Zeit mit https://dernoton.de/bauwerksabdichtung

 einen Kellerboden abgedichtet hat./einbauhinweise-bauwerksabdichtung/horizontalabdichtung-in-bauwerken/
Das wäre eventuell was fürs Bernsteinzimmer.

wär spannend, Regale ggf.unterlegen
Rüttelplatte wär schwierig wg. Belüftung

Shop
Die Schwelle nach Draussen muss noch geschlossen werden. Ein Dachdecker von der Bahnhofsbaustelle hat sich das mit Jürgen mal 
angeschaut.
er Empfiehlt es mit Flüssigkunstoff zu versiegeln. d.h. die Schwelle Betonieren und dann mit Flüssigkunstoff, z.b. https://www.enke-werk.de
/fileadmin/user_upload/Dokumente/Produkte/Flachdach/Enkopur/PP_ENKOPUR.pdf
gibt es bei Nicolay
Fenster/Türen Farben
was gibt es vom Denkmalschutz  nichts neues von Volker, aber sollte sich abnicken lassen (Sepia bereits geklärt; und dass auf Herbst was 
passieren muss, ist vermittelbar)
Vorzeitige Innutzungnahme
was gibt es neues vom Bauordnungsamt
Was braucht es für Samstag noch an Material
Beton 9*25Kg
Vorstreichfarbe
Am Hauptgebäude sind in Elfenbeinfarbe lackierte Nut- und Feder-Bretter übrig. 

Tobias Grosse-Brockhoff meint, die sollten besser noch fürs Hauptgebäude zurückgehalten werden.
klären wie breit die sind, eventuell könnten sie in der GPA für die Türleibung und die Fußleisten Verwendung finden.
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